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Gegenstand: Schriftl.parl.Anfr.d.Abg.z.NR Huber und 
Kollegen, Nr. S028/J vom 28. Februar 1990 
betreffend Hof tankstellen 

An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Rudolf Pöder 
Parlament 
1017 Wie n 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Huber und Kollegen haben 
am 28. Februar 1990 an mich eine schriftliche parlamen
tarische Anfrage mit der Nr. S028/J gerichtet, die folgen
den Wortlaut hat: 

"1. Ist Ihrem Ressort bekannt, wieviele Treibstoff tanks 
sich auf österreichs Bauernhöfen befinden 1 

2. Ist Ihrem Ressort bekannt, wieviele dieser Treibstoff
tanks reparaturbedürftig sind 1 

3. Werden Sie eine Förderungsaktion zur Umrüstung bzw. 
Reparatur vorhandener Treibstoff tanks starten 1" 

If91t-IA8 
1990 -04- 0 9 

zu S028/J 
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Diese Anfrage beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Zu Frage 1: 

Im Rahmen der "Erhebung land- und forstwirtschaftlicher Maschinen 
und Geräte 1988" (Stichtag 3.6.1988) wurde auch der "Lagerraum für 
Dieselöl" erhoben. Demnach waren auf 52.045 land- und forstwirt
schaftlichen Betrieben Hof tanks mit einer Lagerkapazität von 87 

Mio. Liter (im Durchschnitt 1.674 I/Betrieb) und auf 34.951 Be
trieben Fässer mit einer Lagerkapazität von 16,3 Mio. Liter (im 
Durchschnitt 467 I/Betrieb) vorhanden. 

Zu Frage 2: 

Ober die ReparaturbedUrftigkeit der vorhandenen Hof tanks liegen 

keine Informationen vor. 

Zu Frage 3: 

Das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft hat anläßlich 
der Energiekrise 1973/74 die Bevorratung von Dieselöl in der Land
wirtschaft (Aufstellung von Hof tanks) durch eine Förderungsaktion 
bis zum Jahre 1978 unterstützt. Mit einem Bundesmitteleinsatz von 
S 8,5 Mio. wurden damals 5.518 Hof tanks mit 9,6 Mi6. I Inhalt er
richtet. 

An eine Förderungsaktion zur Umrüstung bzw. Reparatur vorhandener 
Treibstoff tanks ist nicht gedacht. 

Der Bundesminister: 

~ cäiCY 
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